

月	曜	10月の行事予定
1	火	
2	水	⑤ビジネスマナー講習会
3	木	
4	金	
5	土	北部Bブロック新人戦
6	日	北部Bブロック新人戦
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	①⑤⑥②③④
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日 部活動テスト休み
15	火	部活動テスト休み
16	水	県教育委員会学校訪問 部活動テスト休み
17	木	中間テスト 郡駅伝試走
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	⑤⑥事業所への電話連絡
24	木	
25	金	郡中駅伝大会
26	土	
27	日	
28	月	45分日課 県駅伝壮行式・表彰・各部委員会
29	火	
30	水	県教育委員会計画訪問(5校時で放課)
31	木	県駅伝試走

各部がんばれ!!
新人戦!!



あんなに暑かった夏から急に朝夕涼しくなり、着実に季節が移り変わっています。季節の変わり目、体調管理をしっかりしましょう。9月が終了したということは、中学校生活の半分が終わったということになります。入学したころを思い出してみましょう。親友(心友)はできましたか?勉強や部活に一生懸命取り組んでいますか?夢中になっていることはありませんか?

9月13日から10月末に向けて、家庭学習充実期間とし、自主勉強ノートを一冊仕上げる取り組みをしています。やがて進路を選択する日が来ます。「受験生になったら勉強しよう」ではなく今、毎日の取組を大事にしていってください。

~ 思い出の高浦中祭 ~

9月7日(土)8日(日)に高浦中祭が実施されました。1日目の土曜日は文化祭。全校合唱は、緊張していた去年とは全く違い、みなさんが生き生き表現する姿に感動しました。来年度はみなさんがこの伝統を引き継ぐ番です。また、表現の部に出場した人や生徒会の活躍も素晴らしいものでした。3年生になったら、さらにみんなで盛り上げていきましょう。

2日目の日曜日は体育祭。練習の成果が十分に見られた学年競技でした。トリオンピックや高浦タイフーンがこんなにも接戦になるとは思ってもいませんでした。担任の先生方のそれぞれの熱い思いに応えた競技になったこと、嬉しく思います。これからもそれぞれの学級の団結力をさらに発揮していってください。



結果は負けてしまったけど、みんなが協力して楽しめたから後悔はないです。練習の時は断然2Bが勝っていたけど、今日はとても接戦だったので楽しかったし、心が燃えました。

全校合唱が1番印象に残った。練習を重ねるにつれて、満足できる歌声になったので、全校生徒が団結しているなど感じた。自分も練習の段階から全力で歌っていたので達成感があった。

2日目は2年生の競技、全て白熱していたと思います。綱引きでは、縄がどんどん後ろに戻っていくので、漁みたいな感じで引っ張っていました。

ダンスをしたり、マイクを持って歌っていたりと全て違ったものばかりで「見ている人達が笑顔になれる」そんな1日でした。

去年から出たいと思っていた有志に出られて最高の思い出になりました。とても楽しかったです。

2学期が始まり1つ目の大きな目標をクリアすることができたと思います。クラスの団結力も前より上がったと感じました。

~ 教育実習阿部先生 お世話になりました ~

9月初日から15日間、みなさんの先輩である阿部文哉さんが教育実習に来られていました。配属は2Bでしたが、阿部先生は、たくさんの生徒とコミュニケーションをとり、日々一生懸命に取り組まれました。英語の授業では、ICTを活用し、私たちに楽しくわかりやすい授業をしてくださりましたね。部活動では経験のある卓球部だけでなく、様々な部を回られていました。夜は遅くまで教材研究をし、熱心に取り組む姿に私たち現職教員も阿部先生から多くのことを学ばせてもらいました。大学に戻られてもご活躍をお祈りします。4月から現場に出られる予定です。またお会いできるといいですね。本当にお世話になりました。

11月の行事予定

1日(金)	⑤⑥合唱コンクール(参観日)
3日(日)	文化の日
4日(月)	振替休日
6日(水)	事業所訪問・打ち合わせ
8日(金)	漢字検定
9日(土)	県駅伝大会
11日(月)	QUアンケート
12日(火)~14日(木)	職場体験(弁持持参)
22日(金)	生徒会役員改選
23日(土)	勤労感謝の日



~職場体験に向けて~

職場体験に向けて、動き出しました。今できることとして、日々大切にしてほしいことは、「時間を守る」「自分からあいさつをする」です。これは、社会人としても大切なことです。日常から心がけていきましょう。

